



Les Glengarry Tartans - club de danse carrée moderne facile – Alexandria organisera une danse dédiée à aider les personnes dans le besoin dans la communauté.

Au lieu des frais habituels, les danseurs feront don de produits alimentaires non périssables pour la banque alimentaire locale de Saint-Vincent-de-Paul.

La danse aura lieu le dimanche 13 janvier 2019 à La Fraternité, 49, rue St. Paul, Alexandria ON de 14h à 16h.

Le *grand public* est invité à participer à cette collecte de nourriture et à profiter de l'animation de la danse

L'événement sera coordonnée par Marcelle et Archie Roussin, présidents du club.

Generosity
changes everything

